

LE RESPECT...

De l'autre
De soi
Des règles
De l'environnement
D'une parole
D'un engagement
De nos devoirs de citoyens

IGLUN
La forteresse de l'eau

ROQUESTÉRON

*Ensemble
pour un monde meilleur*



Le LIEN – 19 Mai 2024

L'Envolée des athlètes entre Aiglun et Roquestéron



Un évènement sportif intergénérationnel, une atmosphère de camaraderie et d'énergie sportive a envahi Aiglun et Roquestéron lors de la course et de la marche entre ces deux villages.

Cette manifestation a rassemblé des participants de tous les âges sur un parcours varié et enchanteur de 10 km offrant des vues pittoresques. Elle a su captiver les amateurs de sport et les amoureux de la nature.





Un moment particulièrement émouvant a été la présence de la flamme olympique qui a accompagné les sportifs tout au long du parcours. A l'arrivée, une grande flamme symbolique a été allumée, représentant l'esprit olympique et l'unité des participants.





L'évènement s'est distingué par son caractère intergénérationnel, rassemblant des familles, des amis, des voisins, jeunes et moins jeunes. Cet esprit communautaire a renforcé les liens entre les participants, faisant de cette journée un grand moment de partage et de convivialité.

Pour couronner cette journée sportive, les jeunes du club de karaté Alaska, dont Madame Béatrice Tofanelli est la Présidente et qui a orchestré toute l'organisation de cette manifestation, ont présenté une démonstration de karaté shindokai-kan, impressionnant les spectateurs par leur discipline et leur talent. Cette démonstration a non seulement mis en avant l'engagement des jeunes dans le sport mais aussi l'importance de l'enseignement et de la transmission intergénérationnelle des valeurs sportives.







L'évènement a été un véritable succès, témoignant de la vitalité et de la solidarité de la communauté locale, qui a célébré le sport, la nature et l'esprit d'équipe. Il a eu pour partenaires le Comité des Fêtes de Roquestéron et des associations locales telles que Pour mon frère Théo, Les Christ'o du cœur, l'Amicale des Pompiers, l'association sportive du soleil de l'école Bulle d'aires, AKSIS et la Batucada de l'Esteroun.



Cette manifestation a eu lieu en présence de :

- Monsieur Charles Ange Ginésy, Président du Conseil Départemental
- Monsieur Philippe Manasséro, Président du CDOS06
- Monsieur Anthony SALOMONE, Maire d'Aiglun
- Madame Danielle Chabaud, Maire de Roquestéron
- Madame Michèle Bellery, Maire de Cuébris
- Monsieur Joël Barrière représentant Monsieur Alexis Argenti, Maire de La-Roque-en-Provence
- Monsieur Rémi Augier représentant Monsieur Arnaud Prigent, Maire de Sigale
- Monsieur Olivier Roussellon, lieutenant du CIS de Roquestéron
- Monsieur Romuald Fournier, adjudant-chef de la Brigade de Gendarmerie de Roquestéron





